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  ATA Nº 012/2023 

 

Aos dois dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três (02/08/2023), reuniram-se 

conselheiros e visitantes, de forma presencial, no Plenarinho da Câmara de Vereadores de 

Santa Maria (CVSM), cito Rua Vale Machado, nº 1415. Presentes vinte e nove (29) pessoas 

em reunião ordinária, sendo dez (10) conselheiros e demais visitantes. A Assembleia iniciou 

às quatorze horas e sete minutos (14:07) e teve duração total de cinquenta minutos (00:50:00). 

A primeira chamada foi realizada às quatorze horas e sete minutos (14:07), com registro de 

presença de sete (07) conselheiros. E às quatorze horas e onze minutos (14:11), realizou-se 

segunda chamada, momento em que foi registrada a presença de dez (10) conselheiros. A 

vice-presidenta, Fernanda Ferreira assumiu a condução dos trabalhos devido à compromisso 

da presidenta, Márcia Vendruscolo. Devido à presença de novos visitantes, Fernanda realizou 

sua apresentação e colocou-se à disposição de todas e todos presentes. Passamos, neste 

momento, às pautas do dia. Em virtude de compromisso em outra reunião, a conselheira Keila 

M. da Rosa realizou leitura dos projetos encaminhados ao Edital nº 003/2023, reforçou que o 

resultado será encaminhado por e-mail, às entidades, na data de nove de agosto de dois mil 

e vinte e três (09/08/2023), conforme edital. Informou, ainda, que os prazos para recurso e 

encaminhamento seguem conforme edital. Na sequência foram informados os valores que, 

dispostos em conta do Fundo Municipal de Direitos da Criança e do Adolescente (FMDCA), 

por serem sobras de destinações dirigidas de imposto de renda do ano passado (2022) podem 

ser repassados às entidades mediante apresentação de projeto. Assim, foram ditos os valores 

e informadas as entidades que possuem direito a tal repasse. Explicado, ainda que sejam 

encaminhados ao menos um orçamento para avaliação da Comissão de Avaliação e 

Planejamento. O prazo estipulado, votado e aprovado foi de quinze dias para apresentação 

de projeto à Comissão de Avaliação e Planejamento, ou seja, dezessete de agosto de dois 

mil e vinte e três (17/08/2023), demais quinze dias para análise, sendo o final em trinta e um 

de agosto de dois mil e vinte e três (31/08/2023) e na próxima Assembleia, dia seis de 

setembro de dois mil e vinte e três (06/09/2023) a apresentação e aprovação dos mesmos. 

Foi questionado, ainda, sobre o Edital nº 003/2023, como se daria a entrega de documentos, 

o qual foi explicado, novamente, que aqueles que sentirem-se prejudicados devem enviar 

recurso após anúncio dos projetos aprovados e somente após a emissão de resolução por 

parte do COMDICA é que as instituições devem enviar as documentações completas à 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social (SMDS). Finalizada a questão, foi realizada 

leitura de ata de Assembleia Ordinária anterior, a qual foi aprovada sem correções por sete 

(7) votos favoráveis, zero (0) votos contrários e três (3) abstenções. Em seguida foi realizada 

leitura de resolução 011/2023. A conselheira Flávia Netto, informa necessidade de alteração 

na mesma, sendo o ajuste para que projetos de editais em andamento possam incluir 

destinação de parte da arrecadação ao pagamento de empresa de captação de recursos, 

conforme discutido em Assembleia anterior. E, com tal alteração a resolução foi aprovada por 

nove (9) votos favoráveis, zero (0) votos contrários, zero (0) abstenções. Na sequência, foi 

realizada leitura da resolução 012/2023, a qual dispõe sobre o prazo de manutenção de 

recursos em FMDCA e, sem alterações, por nove (9) votos favoráveis, zero (0) votos 

contrários e uma (1) abstenção, foi aprovada. Quanto ao oficio Bandeira Social, em virtude de 

ausência de representantes da Organização da Sociedade Civil, a vice-presidenta realizou 
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leitura do mesmo, entretanto surgiram questionamentos acerca do 

conteúdo do projeto e, deste modo, foi informado que o protocolo a ser seguido é de envio 

dos projetos à avaliação da Comissão de Avaliação e Planejamento para posterior 

apresentação à Assembleia, votação e possível aprovação. Em assuntos gerais foi solicitada 

leitura de projetos encaminhados ao Edital nº 003/2023, entretanto foi explicado que esta 

ocorreu no início da Assembleia. Foi demarcado que havendo possibilidade de aprovação de 

vinte e quatro (24) projetos, apenas vinte (20) foram apresentados e que a aprovação não foi 

destacada pois no edital foi estipulado que esta seria divulgada no dia nove de agosto de dois 

mil e vinte e três (09/08/2023). Foi retomada pauta em relação à distribuição de valores 

dispostos das sobras da destinação dirigida de imposto de renda mediante apresentação de 

novo projeto. Sanadas as dúvidas referentes aos valores dispostos a cada instituição, 

passamos ao convite realizado pela conselheira Andreia, atual presidenta do Conselho 

Municipal de Assistência Social (CMAS), qual sejam: a terceira edição de oficina de emendas 

impositivas, a ser realizada em dezesseis de agosto de dois mil e vinte e três (16/08/2023), a 

partir das nove horas (09:00), no depósito do Banco de Alimentos do Bairro Urlândia, cito Rua 

Valdir Costa da Silva, nº564. A conselheira dispôs seu contato, o número 55-981243732 para 

eventuais questionamentos. A oficina tem programação prática, com explicações e auxílio na 

confecção das emendas e nesta edição terá a presença do presidente da Comissão de 

Orçamento e Finanças do CMAS, o vereador Werner Rempel. O segundo convite é para o dia 

vinte e um de agosto de dois mil e vinte e três (21/08/2023), às treze horas (13:00), para um 

seminário sobre moradia digna, habitação e políticas públicas relacionadas, no Plenário da 

Câmara de Vereadores de Santa Maria (CVSM). A fim de divulgar o trabalho realizado, foi 

informada rede social, instagram e facebook do CMAS, qual seja @cmas.sm e que as 

reuniões deste Conselho são realizadas nas segundas quartas-feiras de cada mês, no 

Plenarinho da CVSM. Por fim, a Associação Canábica Medicinal foi apresentada por sua 

diretora social, psicóloga Júlia, a qual busca esclarecer, incentivar pesquisas, distribuir a quem 

necessita e universalizar acesso do óleo de cannabis. Foram retomadas as formas de contato 

com o COMDICA, bem como sua localização, redes sociais e site oficial, localizado junto ao 

sistema de conselhos municipais da SMDS.E não havendo mais nada a ser pautado e 

discutido a vice-presidenta Fernanda Ferreira agradece a presença de todos e encerra 

reunião, sendo esta ata assinada por mim, Paula Hosana Silveira Biazus e faço registrar as 

presenças na forma que segue: A.E.F. SPINELLI – Juliana Matias da Silva; ASCAMED – Julia 

Silvester e Henrique Dotto Bonetti; ASSOCIAÇÃO COLIBRI - Maria do Carmo Bassan; CACC 

- Adriana Pozzobom; CCI CAROLINA – Edmilson Novais e Leonara; CEDEDICA - Andréa de 

L. L. Pires; CIEE – Camila Almeida; CRP/RS - Paula H. S. Biazus; CT. OESTE - Eliana Sousa; 

EMATER/ASCAR - Ana Paula V. de Medeiros; HIPPOS EQUOTERAPIA – Mariana de Freitas;  

LAR DE JOAQUINA – Cristina Savegnago; Nações em Ação - Andréia Silva; ONG NOSSA 

VIDA SUA VIDA – Vera Pinto e Esther Oliveira; PROJETO PALOTTI – Marinês Pio; PMSM - 

Fernanda Ferreira; ROYALE ESCOLA DE DANÇA - Daiane Brondani; SAEMA – Irmã Cleusa 

Thomas; S.E. NOVO HORIZONTE - Joicelaine Gonçalves; SMED – Luana Ravenieski e 

Evanir Ferrão; SMDS - Keila Mazzini da Rosa; SMS - Zelir Bittencourt; TABOR - Flávia Netto; 

UFSM/TURMA DO IQUE – Gustavo Fischer. 
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